



## AVIS DE CONSULTATION POUR UNE DEMANDE DE COTATION

**N°012/DC/GOUVERNEUR/CRPM-NO/2023 DU 05/06/2023**

POUR L'ACQUISITION DU MATERIEL INFORMATIQUE POUR LES SERVICES DECONCENTRES DE LA DELEGATION REGIONALE DES PETITES ET MOYENNES ENTREPRISES, DE L'ECONOMIE SOCIALE ET DE L'ARTISANAT DU NORD

### 1. Objet de la Consultation

Dans le cadre du Budget d'Investissement Public au titre de l'Exercice 2023 du Ministère des Petites et des Moyennes Entreprises, de l'Économie Sociale et de l'Artisanat (**MINPMEESA**), le Gouverneur de la Région du Nord, Autorité Contractante, lance pour le compte du Délégué Régional des PMEESA une Demande de Cotation ayant pour objet Acquisition du matériel informatique pour les services déconcentrés de la Délégation Régionale des Petites et des Moyennes Entreprises, de l'Économie Sociale et de l'Artisanat du Nord à Garoua.

### 2. Consistance des prestations

Les prestations du présent avis comprennent l'achat, le transport et la livraison du matériel informatique de la Délégation Régionale des Petites et des Moyennes Entreprises, de l'Économie Sociale et de l'Artisanat du Nord à Garoua.

### 3. Délai de livraison

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage Délégué pour la livraison, objet de la présente Demande de Cotation est d'**un (01) mois**.

### 4. Allotissement

Les prestations sont en lot unique.

### 5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de cette opération est de **dix millions (10 000 000FCFA) FCFA**.

### 6.. Participation et origine

La participation à la présente Demande de Cotation est ouverte à égalité des conditions à toutes les entreprises des droits Camerounais justifiant des capacités techniques et financières.

### 7.. Financement

Les prestations, objet de la présente Consultation sont financées par le Budget d'Investissement Public (BIP) de l'Exercice 2023, sur la ligne d'imputation budgétaire n° **56 39 167 01 441515 524118 911**.

### 8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'un montant de **deux cent mille (200 000) Francs CFA** établie par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréé par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans le DC et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres.

### 9. Consultation du Dossier de Demande de Cotation

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables au niveau des Services du Gouverneur de la Région du Nord dès Publication de l'avis de Consultation.

## 10. Acquisition du Dossier de Demande de Cotation

Le dossier peut être retiré au niveau des services du Gouverneur de la Région dès publication du présent Avis de Consultation. Le retrait du Dossier de Demande de Cotation se fera sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de **vingt-cinq mille (25 000) francs CFA**, payable au niveau de la trésorerie des finances du Nord.

## 11. Remise des offres.

Chaque Offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont l'original et six(06) copies marquées comme telles, devra parvenir dans les Services du Gouverneur de la Région du Nord au plus tard le **30/06/2023 à 09 heures précises** et devra porter la mention suivante:

### AVIS DE CONSULTATION POUR UNE DEMANDE DE COTATION

**N°012/DC/ GOUVERNEUR/CRPM-NO/2023 DU 05/06/2023** POUR L'ACQUISITION DU MATERIEL INFORMATIQUE POUR LES SERVICES DECONCENTRES DE LA DELEGATION REGIONALE DES PETITES ET MOYENNES ENTREPRISES, DE L'ECONOMIE SOCIALE ET DE L'ARTISANAT DU NORD  
**"A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement"**

## 12. Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la DC, d'un montant **de deux cent mille (200 000) FCFA**, valable pendant une période de trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres. Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de la Demande de Cotation.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier de la Demande de Cotation sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances entraînera le rejet de l'offre.

## 13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps à savoir l'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières qui aura lieu le **30/06/2023 à partir de 10 heures** dans la salle de La Commission Régionale de Passation des Marchés du Nord.

### 14.1- Critères éliminatoires:

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l'évaluation suivant les critères essentiels. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire.

Il s'agit notamment :

- 1- Absence ou non-conformité d'une pièce du Dossier Administratif au-delà de 48 heures après l'ouverture des plis;
- 2- Absence d'une des quatre pièces du volume financier (lettre de soumission, bordereau des prix unitaires, devis estimatif et quantitatif ou sous-détail des prix) ;
- 3- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;

- 4- Note technique inférieure à 70 % ;
- 5- Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre à la fois dans le bordereau des prix unitaires, dans le devis estimatif et quantitatif et dans le sous-détail des prix ;
- 6- Non respect des caractéristiques techniques des fournitures ;
- 7- Avoir abandonné au moins un marché au cours des trois dernières années et/ou être sur la liste des entreprises défaillantes annuellement établie par le MINMAP ;
- 8- Absence de la caution de soumission.

#### 14.2-Principaux critères de qualification

L'évaluation des Offres techniques se fera selon une grille de notation binaire (oui/non) qui sera adoptée à l'ouverture des offres par la Commission de Passation des Marchés compétente sur la base des critères essentiels ci-dessous :

- 1- Référence de l'entreprise : **02 oui/non**
- 2- Caractéristiques techniques des fournitures : **01 oui/non**
- 3- Preuve d'acceptation des conditions du contrat : **02 oui/non**
- 4- Proposition technique (planning de livraison) : **01 oui/non**
- 5- Disponibilité du service après-vente : **01 oui/non**
- 6- Présentation générale de l'offre : **01 oui/non**
- 7- Surface financière : **02 oui/non**

Seuls les Soumissionnaires ayant obtenu 70% de OUI seront qualifiés pour la suite de la procédure et verront leur Offre financière analysée, soit 07 oui sur les 10 possibles.

#### 15. Références prix et attribution.

Il sera considéré les montants toutes taxes comprises à l'issue de l'évaluation de l'offre financière, le marché sera attribué au soumissionnaire remplissant les capacités techniques et administratives requises et dont l'offre est évaluée le moins disant après correction éventuelle et n'ayant pas de prix anormalement bas.

#### 16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

#### 17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables dans les Services du Gouverneur de la Région du Nord.

#### 18. Additif à l'Avis de consultation

L'Autorité Contractante se réserve le droit d'annuler ou de modifier la présente Demande de Cotation avant la date limite de dépôt des offres suite à une demande d'éclaircissements d'un soumissionnaire relevant un manquement au dossier de Demande de Cotation.

#### 19-Corruption

Pour tout acte de corruption bien vouloir appeler ou envoyer un short message service au MINMAP au numéro suivant : **673 20 57 25 / 699 37 07 48**.

#### Ampliations:

- DR MINMAP/NORD
- DR MINEPAT/NORD
- DR MINPMEESA/NORD
- Président CRPM-NO(P.Info)
- ARMP/NORD(P.Publication)
- Affichage(P.Info)
- Archives/Crhone

**Garoua, le** 05 JUIN 2022  
**Le Gouverneur de la Région du Nord**  
**(Autorité contractante)**





**OPINION OF CONSULTATION FOR A DEMAND OF QUOTATION  
N°012/ONIT/GOVERNOR/RTB-N/2023 OF 05/06/2023CONSULTATION NOTICE FOR  
EQUIPEMENT IN COMPUTER MATERIAL OF THE REGIONAL DELEGATION OF SMALL AND  
SIZED ENTERPRISES SOCIALE ECONOMY AND HANDICRAFT**

**1. Purpose of the consultation**

As part of the public investment budget for the 2023 fiscal year of the Ministry of Small and medium sized enterprises social economy and handicrafts the equipment in computer.

**Consistency of benefits**

The deliveries covered by this consultation are grouped together in a single batch.

**2. Delivery deadline**

The maximum period provided by the Contracting Authority for the delivery subject of this request for quotation is **one (01) month**.

**3. Allotment**

The supplies consist into **one (01)** batch.

**4. Estimated cost**

The estimated cost of benefits after quantitative estimates is **(10 000 000) CFA Francs.**

**5. Participation and origine**

Participation in the present request for listing is open on equal terms to all enterprises approved for provision, installed in the national territory and submitted to real regime.

**7. Financing**

The services subject to this consultation are financed by the public investment budget for the 2022 fiscal year; on the budget charge line n°56 39 167 01 441515 524118 911.

**8. Consultation of the listing Request File**

The File may be consulted during working hours at the Northern Region Governor's Department as soon as the Notice of Consultation is published.

**9. Acquisition of Quotation Request File**

The file may be removed from the Northern Region Governor's Department (door 112) upon publication of the Notice Consultation. The withdrawal of the File Request for Listen will be made on presentation of receipt payment of a non- refundable sum of **twenty five thousand CFA francs (25 000 F CFA)** payable to the Recipe.

**10. Submission of bids**

Each bid in English or French, should be presented in seven (07) copies, with one (01) original and six (06) copies, marked as such, must be received by the Passenger Service Markets in the Governor's Service Building (Door 112) no later than **30/06/2023 at 9 a.m.**

Sealed envelopes or anonymous outer jacket containing bids must bear the following words....

**QUOTATION REQUEST**  
**N°012/GOVERNOR/RPCC-NO/2023 OF THE 05/06/2023 FOR EQUIPEMENT IN COMPUTER**  
**MATERIAL OF THE REGIONAL DELEGATION OF SMALL AND SIZED ENTREPRENEURS**  
**SOCIALE ECONOMY AND HANDICRAFT**

***"TO BE OPENED ONLY DURING THE BIDS OPENING SESSION"***

Any offer which is not in conformity with the regulations of the tender documents will be declared inadmissible.12.

**11. Provisional bid bond**

Each bidder must include in his/her administrative documents a bid bond issued by a first rank bank approved by the Ministry in charge of finance featuring on the list in document 05 of the Quotation file of an amount of **tree hundred thousand (200 000)CFA** and valid for thirty days (30) beyond the date of validity of bids.

**12. Admissibility of bids**

Any bid that shall not comply with the specifications of this tender file shall be rejected. In particular, the absence of the bid bond issued by a first rate bank approved by the Ministry in charge of Finance or its non-compliance with the model documents of the tender file shall lead to outright rejection of the bid.

Under pain of being rejected without any recourse, the administrative parts and the bid bonds will have to be imperatively produced in originals or certified copies dating no more than three 03 months old.

**13. Opening of bids**

The opening of bids will be done in a time to know the opening of administrative document s, the technical and financial offers which will have the **30/06/2023 at 10 a.m** in the room of Regional Commission of Procurement of Public Contract in the presence of the bidders or their duly authorized representatives.

**14. Eliminatory criteria**

The main relative criteria to the elimination of the offers of the candidates are defined as follow:

**14.1 Eliminatory criteria:**

The main relative criteria to the elimination of the offers of the candidates are defined as follow:

1. Absence or no-conformity administrative document after 48 hours;
2. False statements; Falsified documents ;
3. Offer that did not have 70% of positive answers.
4. Absence of unit prices of quantified unit prices;
5. Unfinished awarded a contract or not in accordance with the requirements of CAD for the last three years.
6. Absence of Provisional bid bond;
7. No respect on the technical characteristics equipment
8. Incomplete financial offer; (under detail of the unit prices, slip of the unit prices or quantitative and approximate estimate).

## 14.2 Main qualification criteria

The evaluation of the Technical Offers will be done according to a binary (yes / no) rating grid that will be adopted before the opening of the tenders by the relevant Procurement Commission on the basis of the following essential criteria:

- 1- General presentation of the Offer : **01 Yes/No**;
- 2- Financial capacity : **02 Yes/No** ;
- 3- Company references : **02 Yes/No**
- 4- Proof of contract acceptance : **01 Yes/no**
- 5- Technical specifications of the supplies : **01 Yes/No**

Only the Bidders who obtained 70% of YES will be qualified for the continuation of the procedure and will see their Financial Offer analyzed.

## 15. Validity of offers

Bidders will remain committed to their offers for 90 days from the deadline set for the submission of tenders.

## 16. Complementary information

Technical complementary information may be obtained during working hours at the Northen Region Governor's.

## 17. Addition to the invitation to tender

The Project Owner or Contracting Authority can modified or delete this opened national consultation before the date of opening of bids.

## 18. Corruption

For any act of corruption please call or send an SMS to MINPC at the following numbers:  
**673 20 57 25/ 699 37 07 48./-**

### Copies:

- RD MINPC/Nord
- PCRA /Nord (for publication)
- RDMINSSESEH
- RD MINEPRD/Nord
- RTB (for information)
- Affichage (for information)
- Archives/Chrono.

Garoua, the 05 JUIN 2023  
**The Governor of the North Region**  
**Contracting Authority**



**ABATE EDI'I Jean**  
Administrateur Civil Principal Hors Echelle